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二七时报

集思广益话发展 履职尽责为民生
连日来，在二七区两会召开期间，来自各界别的区政协委员围绕《政府工作报告》谈感受、提建议、话发展，并结合

自己的领域积极建言献策，履行自己的职责。记者 景静 通讯员 郭佳星 文/图

以更加饱满的热情投身于二七建设的大潮中
区政协委员 张志华

2018年，面对复杂严峻的外部环境、转型升级的内在
压力和艰巨繁重的发展任务，二七区勇于担当，砥砺奋
进，用一组组数据展现了二七经济社会发展的可喜成
就。2019年，二七区始终以党的高质量建设引领经济的
高质量发展，通过“五大行动”谋求更好更快发展。用“品
质二七”促进高质量发展，用“田园二七”建设生态文明社
会，用“温暖二七”提升人民福祉。作为政协委员，将以这
次两会为契机，以更加饱满的热情投身于二七建设的大潮
中，为郑州国家中心城市建设做出积极努力。

加强对民营企业家的培训
区政协委员 谢松涛

民营企业家为全区经济发展做出了巨大贡献，但
是部分企业家由于自身的文化程度不高，又缺乏系统的
培训，市场把握能力弱，还未完全达到经济新常态下驾
驭市场的能力。建议加强对民营企业家的培训，提高创
业综合素质，并把民营企业家的培训工作纳入全区人才
队伍建设整体规划，建立健全领导机制，有效整合培训
整合资源。此外，要不断优化培训内容、丰富培训内涵
及培训形式，并制定长远的培训规划及激励机制，形成
长效发展，保障为区域经济建设做出更大贡献。

推动二七商圈传统商贸业提档升级
区政协委员 林刚

《政府工作报告》中提出，将推进百年德化历史文
化片区建设；将结合轨道交通节点，统筹地上和地下
空间，布局集“购、娱、食、游”为一体的商业消费综合
体，打造特色鲜明的地铁经济带。这对提振二七商圈
焕发新活力具有十分重要的意义。建议市区两级尽
早围绕二七商圈出台整体商业、交通规划，破解老商
圈交通不便、停车困难、无法支撑大量人流与车流、缺
乏高端商贸业、同质化竞争严重的问题。打造良好的
外部环境，推动二七商圈传统商贸业提档升级。

持续加大对民生领域的投入
区政协委员 贾琳

二七区连续三年荣获“郑州市综合考核工作优秀
单位”，揽获全国“综合实力、投资潜力、创新创业、绿
色发展”四个百强区，发展势头强劲，成绩斐然，鼓舞
人心。在2019年工作安排中，让人印象深刻的是突出
民生优先，持续加大对民生领域的投入，新建、改扩建
中小学幼儿园15所，这一行动切实从人民群众迫切需
要解决的民生问题出发，将有效缓解入学难、大班额
的问题。这是二七区用奋斗和实干，努力为人民服
务、对人民负责、让人民满意最有力的体现。

围绕“田园二七”，推动林下经济发展
区政协委员 牛强

《政府工作报告》全面详实、实事求是地回顾总结
了2018年全区工作，指出全区在综合实力、产业升级、
民生保障、自身建设等方面取得了令人瞩目的成就。
同时，报告以建设人民满意政府为目标，对 2019年各
项工作统筹安排、精确部署。面对新形势、新任务，建
议围绕“田园二七”建设，通过积极探索新业态、新路
径、新模式大力推动林下经济发展，在保护的基础上
激活辖区生态林区的产业价值，为郑州建设国家中心
城市、实现中原更加出彩贡献力量。

强化法治意识，引导物业企业树立服务观念
区政协委员 张晨光
通过对二七区部分社区的走访调查，发现目前社

区物业管理方面主要存在三个问题：一是当前居民社
区供热质量参差不齐；二是仍有部分社区存在卫生死
角、社区小广告清除不及时等问题；三是物业收费项
目繁多，物管公司行业监管不够。所以，提出三点改
进建议：一是成立业主委员会，促进监管落实物管水
平提升，协调化解业主与物管企业矛盾；二是落实物
管公开招投标制度，推进物业企业市场化进程；三是
强化法治意识，引导物业企业树立服务观念。

建设党建主题公园，加强党员与群众联系
区政协委员 郭磊
二七区保留的革命文化遗存具有宝贵价值，对于

打造二七区新的文化品牌、弘扬二七光荣革命传统、
“品质二七”建设具有重要意义。建议开展革命文化
教育讲堂，对党员干部和市民群众进行系列革命文化
教育；加大宣传力度，将二七纪念塔与二七纪念堂在
“百年德化”旅游线路中更加凸显，打造郑州市地标性
的旅游首选项目；建设开放性的党建主题公园，打造
二七党员教育活动基地，为加强党员与群众联系、党
的教育向市民群众辐射提供场地。

产业升级提升“品质二七”
区政协委员 朱万里
二七区 2018年地区国民生产总值达到 659亿

元，同比增长 10.1%，展示出蓬勃强劲的发展势
头。下一步，应继续加强推进，在产业项目建设
中强化项目保障，加快转型升级，做优做强高端
商贸业，繁荣发展文旅、康养产业，积极推进创
新孵化项目，政策上支持，行动上保障，优化政
务、商务环境，出台引进高端人才办法，紧紧围
绕打造“三个二七”，建设现代化国际化生态化
新二七。

推动公共文化服务建设，提升城区软实力
区政协委员 张翼帆
作为教育文化界别的政协委员，提出建立“二七

百姓讲坛和二七文史档案馆”，让二七的优秀历史文
化看得见、摸得着，成为推动公共文化服务均等化的
新平台，以此展示二七的地域文化，还能推送二七感
动中国人物、全国最美家庭、道德模范人物、现代英烈
人物等，更好地打造“品质二七”。建立二七文史档案
馆，使红色的二七精神、厚重的二七软实力有个专业
的安放家园，为二七的文史研究、文艺创作、政务咨询
等提供良好的交流研创平台，发挥积极的推动作用。

进一步加强现代技术在城市管理工作中的运用
区政协委员 皇甫凯芳
《政府工作报告》提出的“五大行动”中的“城市精

细化管理品质提升年”，聚焦提质提品，建设国际化城
乡风貌，大力推进新型智慧城市建设，思路清晰、谋划
详实，富有很强的指导性、针对性和可操作性。建议
进一步加强现代技术在城市管理工作中的运用，实行
智慧城管，实现城市管理从粗放管理到精细管理的转
变，促进城管科技的发展，提升城管工作的整体水平，
真正实现“提升资源利用效率、优化城市管理和服
务”，最终达到提升市民生活质量的目标。


